

Dr. Clemens Appl als Professor berufen

Der Jurist ist seit Oktober Universitätsprofessor für Internationales, Europäisches und Österreichisches Urheberrecht an der Donau-Universität Krems

Der Schutz kreativer und innovativer Leistungen im Lichte des technologischen Fortschritts und gesellschaftlichen Wandels ist ein zentrales Zukunftsthema angewandter sozial- und rechtswissenschaftlicher Grundlagenforschung. Die Donau-Universität Krems setzt daher mit der ersten Professur für Internationales, Europäisches und Österreichisches Urheberrecht in Österreich und der Berufung von Dr. Clemens Appl, LL.M. einen klaren Akzent in Forschung und Lehre in diesem Bereich.

Dr. Clemens Appl, LL.M. ist Jurist und Wirtschaftsingenieur. Er wurde mit 1. Oktober 2016 als Universitätsprofessor nach § 98 UG 2002 an die Donau-Universität Krems berufen.



Foto: © Markus Mayer

Univ.-Prof. Dr.
Clemens Appl, LL.M.

Führende Wirtschaftskanzlei holt Teheran nach Wien

Kick-Off der neuen Kooperation von Wildmoser/Koch & Partner

Der Iran wird als Wirtschaftsstandort auch für österreichische Unternehmen immer interessanter. Wildmoser/Koch & Partner hat dieses Potential erkannt und als international ausgerichtete Anwaltskanzlei ihr Netzwerk erweitert. Mit ihrem neuen Partner, The International Law Office Dr. Behrooz Akhlaghi & Associates, einer renommierten Kanzlei mit Sitz in Teheran, unterstützt Wildmoser/Koch & Partner ab sofort heimische Unternehmen beim Eintritt in den iranischen Markt.

Dr. Felix Michael Klement, MBA, Partner und Leiter der Wiener Niederlassung von Wildmoser/Koch & Partner lud ins Looshaus zum Business Lunch „Aufstrebende Märkte: Iran“ im Beisein von Dr. Mahnaz Mehrinfar, Senior Partnerin von International Law Office, Dr. Behrooz Akhlaghi & Associates, ein. Die Begrüßung übernahm Dr. Werner Fasslabend, Präsident der Österreich-Iranischen Gesellschaft und Mag. Bernhard Maier, LL.M. von Wildmoser/Koch & Partner informierte über den aktuellen Stand der iranisch-österreichischen Beziehungen. Dr. Mehrinfar schloss mit einem hochinteressanten Einblick in das Rechtssystem der Islamischen Republik Iran ab.



Mag. Bernhard Maier, LL.M. (Wildmoser/Koch & Partner), Dr. Mahnaz Mehrinfar (International Law Office, Dr. Behrooz Akhlaghi & Associates) und Dr. Felix Michael Klement, MBA (Wildmoser/Koch & Partner)

Die neuen KIDS – Wie Anleger künftig zu informieren sind Jour Fixe bei Müller Partner Rechtsanwälte



v.l.n.r.: Mag. Mathias Ilg, Werner Schorn, MSc, Mag. Gernot Wilfling

Am 20. Oktober 2016 luden RA Mag. Gernot Wilfling und Mag. Mathias Ilg, MSc gemeinsam mit dem Gastvortragenden Werner Schorn (Group Securities Compliance, Erste Group Bank AG) zum Jour Fixe mit dem Titel „Die neuen ‚KIDS‘ – Wie Anleger künftig zu informieren sind.“ in die Räumlichkeiten der Wiener Wirtschaftskanzlei Müller Partner.

Eingangs gaben Gernot Wilfling und Mathias Ilg einen Überblick über die wesentlichen Vorgaben und Anforderungen für „verpackte Anlageprodukte für Kleinanleger und Versicherungsanlageprodukte“ (PRIIPs) sowie die drohenden Sanktionen, die für Emittenten und Verkäufer von PRIIPs künftig gelten.

Abgerundet wurde der Vortragsabend durch einen umfassenden Praxisbericht von Werner Schorn, der ganz konkret auf Knackpunkte und Entscheidungen bei der praktischen Umsetzung einging.

RIHS Rechtsanwalt GmbH Verstärkung des Teams durch Frau Dr. Stephanie Appl



Dr. Stephanie Appl

Die Kanzlei von Rechtsanwalt Dr. Georg Rihs mit dem Beratungsschwerpunkt im öffentlichen Recht (u.a. Gewerberecht, Vergaberecht, Ausländerbeschäftigungsrecht, öffentliches Baurecht) wurde mit Oktober 2016 in die RIHS Rechtsanwalt GmbH eingebracht. Frau Dr. Stephanie Appl verstärkt das erfolgreiche Team der RIHS Rechtsanwalt GmbH als Rechtsanwaltswärterin. Frau Dr. Stephanie Appl hat 2016 die Rechtsanwaltsprüfung abgelegt. Sie weist eine mehrjährige Expertise in den Bereichen des allgemeinen Zivilrechts sowie des Immobilien-, Grundbuch- und Mietrechts auf. Berufsbegleitend absolviert sie an der Universität Wien einen LL.M. im Medienrecht. Die Spezialisierung von Frau Dr. Stephanie Appl stellt eine wertvolle Ergänzung des Beratungsportfolios der RIHS Rechtsanwalt GmbH dar. Sie verstärkt die juristische Schlagkraft und ermöglicht eine noch umfassendere Beratung und Vertretung der Mandanten der RIHS Rechtsanwalt GmbH.